



Jael Zaragoza - Anaheim Ducks

L'équipe de la ville de Jael est les Ducks. Elle enseigne l'anglais et l'espagnol à l'école primaire George Brown Jr. et elle est enseignante depuis huit ans. Jael a décidé de commencer à faire de l'enseignement bilingue parce qu'elle estime que les langues sont un moyen important pour permettre aux élèves de s'épanouir et de communiquer. Jael a aidé ses élèves à s'engager davantage dans leur éducation et à les motiver en utilisant la technologie pour intégrer différentes méthodes d'apprentissage dans sa salle de classe.

Dan Uttech - Arizona Coyotes

L'équipe de la ville de Dan est les Coyotes. Il enseigne les sciences, la technologie, l'ingénierie et les mathématiques (STIM) en septième et huitième année à l'école intermédiaire Desert Sands et il enseigne depuis 13 ans. Dan aime enseigner de nouveaux concepts à ses étudiants et les moments d'enseignement qu'il préfère sont ceux où les étudiants apprennent à la suite d'erreurs en essayant de les corriger. À l'extérieur de la salle de classe, Dan soutient sa communauté en tant qu'enseignant à l'école du dimanche en plus d'être l'entraîneur des équipes de hockey de son fils et de l'équipe de cross-country de l'école intermédiaire.

Brendan Bean - Boston Bruins

L'équipe de la ville de Brendan est les Bruins. Il enseigne les sciences en septième année à l'école d'innovation Eliot K-8 et il est enseignant depuis 10 ans. Brendan a toujours été fasciné par la science et il adore aider les élèves à comprendre comment l'univers fonctionne. Ayant joué au hockey et été entraîneur dans ce sport plus jeune, Brendan profite de toutes les occasions possibles pour faire le lien entre la science en classe et ce qui se passe sur une patinoire. À l'extérieur de la salle de classe, Brendan aime passer du temps avec sa famille et agir comme entraîneur pour des équipes de jeunes.

Makeba Story - Carolina Hurricanes

L'équipe de la ville de Makeba est les Hurricanes. Elle enseigne les mathématiques en cinquième année à l'école primaire de Fairview et elle est enseignante depuis quatre ans. Makeba a décidé d'enseigner parce qu'elle croit vraiment au pouvoir des jeunes. Makeba estime que les élèves avec qui elle travaille à l'heure actuelle deviendront les gens qui façonneront l'avenir et elle veut soutenir leur parcours. Makeba adore aider ses élèves à réussir et avoir un impact positif dans leurs vies.

Nancy Paricio - Colorado Avalanche

L'équipe de la ville de Nancy est l'Avalanche. Elle enseigne les sciences sociales en septième année à l'école intermédiaire Bell et elle est enseignante depuis 34 ans. Nancy a commencé à enseigner parce qu'elle voulait avoir un impact positif sur le monde et aider les étudiants à élargir leur vision des choses au-delà de leur entourage immédiat. À l'extérieur de la salle de classe, Nancy est enseignante et conseillère pour plusieurs clubs de service communautaire, incluant le conseil étudiant de son école.

Angela Plant - Columbus Blue Jackets

L'équipe de la ville d'Angela est les Blue Jackets. Elle est une spécialiste en intervention et coordonnatrice pour les élèves en douance de la première à la septième année à l'école primaire de Millcreek et elle enseigne depuis 24 ans. Angela a commencé à enseigner parce qu'elle adore regarder ses élèves évoluer et leur offrir du soutien tout en étant un modèle positif à suivre. À l'extérieur de la salle de classe, Angela est chef scout d'une troupe de filles, une entraîneuse en volleyball pour l'équipe d'une ligue des jeunes de sa fille, présidente du club de supporters Miller Band ainsi que présidente du fonds de dotation académique du comté de Southern Perry.

Bill Boerman - Detroit Red Wings

L'équipe de la ville de Bill est les Red Wings. Il enseigne en quatrième année à l'école primaire de Woodbridge et il enseigne depuis 25 ans. C'est la gentillesse de son propre professeur en cinquième année qui a inspiré Bill à poursuivre une carrière en enseignement. Un de ses aspects favoris en enseignement est d'offrir aux élèves différents « points de contact d'apprentissage » dans l'espoir de leur montrer l'importance de faire la différence. À l'extérieur de la salle de classe, Bill a aidé ses élèves à élaborer le design d'un jardin pour la communauté locale et il a fait du bénévolat à leurs côtés pour servir le souper dans un refuge local.

Sarah Corbiere - Edmonton Oilers

L'équipe de la ville de Sarah est les Oilers. Elle enseigne en cinquième année à l'École Camille J. Lerouge et elle est enseignante depuis 20 ans. Sarah adore enseigner à ses élèves que les mathématiques peuvent être amusantes et sont bien plus que des équations et de la mémorisation. Elle adore surtout les moments de clarté quand les élèves parviennent à comprendre quelque chose qui leur a donné des difficultés. À l'extérieur de la salle de classe, Sarah s'implique activement dans les activités sportives de ses deux fils. Sarah a aussi été membre d'une organisation de service bénévole locale composée de femmes qui recueillent des fonds et font de la sensibilisation pour des groupes et oeuvres de bienfaisance locaux.

Diane Berkley - Florida Panthers

L'équipe de la ville de Diane est les Panthers. Elle enseigne les sciences sociales de la première à la huitième année à l'Académie Ernest R. Graham K-8 et elle est enseignante depuis 26 ans. Diane est une enseignante de quatrième génération et elle a su très jeune qu'elle voulait enseigner. Elle adore travailler avec les élèves et les aider à comprendre de nouveaux concepts. À l'extérieur de la salle de classe, Diane fait du bénévolat, notamment en lisant à de jeunes élèves ainsi qu'en étant la maquilleuse et la conceptrice de marionnettes pour le club de théâtre musical de l'école.

Darcie LoneHill - Minnesota Wild

L'équipe de la ville de Darcie est le Wild. Elle enseigne à des élèves de la neuvième à la 12e année à l'école secondaire Central et elle est enseignante depuis 26 ans. Darcie aime voir ses élèves apprendre et découvrir de nouvelles choses, surtout dans le domaine de la technologie. Elle trouve motivant de voir ses élèves gagner la confiance nécessaire pour vouloir réussir, sachant qu'elle a fait la différence dans leurs vies. À l'extérieur de la salle de classe, Darcie passe la plus grande partie de ses journées à la patinoire locale, où elle regarde son petit-fils jouer au hockey.

Lauren Peek - Nashville Predators

L'équipe de la ville de Lauren est les Predators. Elle enseigne les mathématiques ainsi que la préparation à l'université et à la carrière de la sixième à la huitième année à l'école intermédiaire de Goodlettsville et elle est enseignante depuis 38 ans. Lauren utilise le programme Prochains buts™ avec ses élèves en préparation à l'université et à la carrière, et tous ses élèves des sixième, septième et huitième années ont complété le programme cette année. Lauren vient d'une famille d'enseignants et elle a toujours su que ce serait éventuellement sa vocation.

Jennifer Buck - New York Islanders

L'équipe de la ville de Jennifer est les Islanders. Elle enseigne en sixième année à l'école intermédiaire South et elle est enseignante depuis 24 ans. Quand elle était jeune étudiante, Jennifer adorait l'école et tout ce qui concernait l'éducation. Elle comprend qu'en qualité d'enseignante, elle a l'occasion d'exercer une influence similaire sur d'autres jeunes. À l'extérieur de la salle de classe, Jennifer s'implique activement comme entraîneuse de jeunes et elle a aussi participé à des collectes de fonds pour le club de supporters de l'école secondaire dans le but d'apporter des expériences positives au profit des étudiants-athlètes.

Bryan Becker - New York Rangers

L'équipe de la ville de Bryan est les Rangers. Il enseigne les sciences, la technologie, l'ingénierie et les mathématiques (STIM), ainsi que l'hydroponie, la science informatique et la citoyenneté de la troisième à la cinquième année à l'école publique P.S. 380 et il est enseignant depuis 14 ans. Bryan a commencé à travailler comme assistant enseignant/paraprofessionnel à l'université, où il a découvert sa passion pour le monde de l'éducation et a décidé de poursuivre dans cette voie afin d'en faire sa carrière. Ce qu'il aime le plus quand il enseigne est d'établir des liens positifs avec les élèves et de les aider à découvrir une passion pour les STIM.

Janice Henderson - Sénateurs d'Ottawa

L'équipe de la ville de Janice est les Sénateurs. Elle enseigne l'anglais en sixième année à l'école St. Thomas Moore et elle est enseignante depuis 13 ans. Avant de faire carrière dans le monde de l'éducation, Janice a travaillé au Musée de l'aviation et de l'espace du Canada en tant que guide touristique. Elle adore trouver des façons d'amener les élèves à s'investir et leur montrer les applications pratiques de leurs études. À l'extérieur de la salle de classe, Janice est bénévole avec les Guides du Canada en tant que leader pour les filles du groupe Embers et elle est instructrice de premiers répondants médicaux.

Jack Martine - Philadelphia Flyers

L'équipe de la ville de Jack est les Flyers. Il enseigne l'apprentissage social et émotionnel (ASE) de la sixième à la huitième année à l'école intermédiaire Veterans Memorial et il est enseignant depuis 23 ans. Jack a décidé de commencer à enseigner parce que ça le passionne de partager le savoir et d'aider les autres à vouloir continuer d'apprendre tout au long de leur vie. Jack a révélé que l'aspect le plus gratifiant de l'enseignement est de voir l'enthousiasme qu'il y a chez les élèves quand ils atteignent leurs objectifs personnels. À l'extérieur de la salle de classe, Jack est entraîneur de basketball à l'école secondaire et il travaille comme entraîneur de basketball avec les jeunes durant l'été.

Gregory Sovek - Pittsburgh Penguins

L'équipe de la ville de Gregory est les Penguins. Il enseigne l'anglais ainsi que les sciences, la technologie, l'ingénierie, les arts plastiques et les mathématiques en sixième année à l'école secondaire intermédiaire de Butler et il est enseignant depuis 11 ans. Gregory a commencé à enseigner dans le but d'exercer une influence positive sur les enfants et la société. Ce qu'il aime le plus de l'enseignement, c'est de faire la différence dans les vies de ses étudiants. À l'extérieur de la salle de classe, Gregory est bénévole dans le cadre des différentes activités de son église et il encourage les Penguins!

Jonathan Hare - Tampa Bay Lightning

L'équipe de la ville de Jonathan est le Lightning. Il enseigne l'anglais, le marketing commercial, l'information numérique et la technologie en septième et huitième années à l'école intermédiaire Azalea et il est enseignant depuis 21 ans. Jonathan est inspiré par ses étudiants, surtout les jeunes élèves qui sont désireux d'apprendre. Il adore les voir progresser en classe. Jonathan a choisi l'enseignement pour aider les autres et il estime que c'est devenu un aspect gratifiant et positif de sa vie.

Kamla Rambaran - Toronto Maple Leafs

L'équipe de la ville de Kamla est les Maple Leafs. Elle enseigne de la première à la sixième année à l'école primaire publique de McMurrich et elle est enseignante depuis 23 ans. En tant qu'éducatrice, Kamla rassemble des stratégies et pratiques pédagogiques en exploitant la technologie pour aider ses élèves à devenir des citoyens du monde actifs et responsables. Son approche de l'enseignement fait une grande place à l'empathie et elle encourage ses élèves à prendre des risques, à avoir un esprit critique et à innover. À l'extérieur de la salle de classe, Kamla participe au réseau de formation professionnelle de sa commission scolaire et elle est chef mentor des apprenants par voie numérique pour les éducateurs dans toute la commission scolaire.

Suzanne Gudjonis - Vegas Golden Knights

L'équipe de la ville de Suzanne est les Golden Knights. Elle enseigne l'anglais et la robotique à des élèves d'école intermédiaire à l'académie d'études internationales de l'école secondaire de premier cycle Walter Johnson et elle est enseignante depuis 25 ans. Suzanne a été inspirée à devenir enseignante par son professeur de sciences sociales en quatrième année, qui l'a encouragée à « penser différemment ». Suzanne aime voir des étudiants vivre des apprentissages nouveaux et passionnants dans la salle de classe et constater l'émerveillement et la fascination qui en résultent. La partie de l'enseignement que Suzanne préfère est d'être dans la salle quand des idées surgissent.

Vinh Tran - Winnipeg Jets

L'équipe de la ville de Vinh est les Jets. Il enseigne les mathématiques de la septième à la neuvième année à l'école High John MacDonald et il est un enseignant depuis 30 ans. Vinh a passé la majeure partie de sa carrière à enseigner à des enfants défavorisés dans des écoles situées dans des quartiers difficiles. Vinh a été en mesure de mettre en pratique différentes approches dans son enseignement afin d'aider les étudiants à comprendre les concepts mathématiques tout en les inspirant et en leur inculquant l'amour des mathématiques. Vinh estime qu'il a eu du succès comme enseignant parce qu'il comprend ses étudiants et leurs points de vue.